
地元・諫早市で政治家として再出発後5年が経ち、
昨春の統一地方選では上位で再選を許して頂きまし
た。日々の活動を支えて下さる皆様に感謝です。
今年度は県議会の予算決算委員長を仰せつかり、
県勢の様々な重要課題を克服するべく政策や予算の
横断的、総合的な論議を主導し、行政と一体になっ
て県政推進を図っていきたいと考えています。
新型コロナウイルス感染症の発生で世界は大きく
変わりました。
今後の感染防止対策と地域経済・社会の再生に積
極的に取り組んで参りますので、変わらぬご指導、
ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和2年夏 大久保潔重

県央地域が県勢全体を
牽引するエンジン役に‼

長崎の近未来像「NAGASAKI Revolution 4．0」に、県央地域は「住まい」「し

ごと」「スポーツ・文化」3拍子揃った定住空間と明記。諫早駅周辺や中央商店

街、新産業団地、郊外型大型商業施設、諫早・雲仙フルマラソンや本明川ボート

場などこれまでの取り組みを加速。さらに長崎都市計画区域の線引き（調整区域）

見直しなど新しい郷土づくりに参画していきたい。

長崎県議会議員
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12040年問題について
団塊の世代のご子息（ロストジェ

ネレーション）が高齢化する「2040
年問題」が長崎県市町スクラムミー
ティングでも問題になったが、この
「2040年問題」を県はどのように捉
え、そして次期総合計画や地方創生
総合戦略に反映させるのか？

2「地方創生」
ひと・しごと・まちを
どう創るか？

① 県民生活の向上と持続可能性
について

県民所得向上対策の実績について
の成果と課題は？
未来を切り拓く「ひと」をどう育

てるか？
人とロボットの共存社会、自動化

（AI、IOT など）の将来像は？

② 機能性表示食品について

長崎県産のお茶とビワの葉を混合
発酵させた商品が、内臓脂肪を減少
させる効果があるとして本県第1号
の機能表示食品として受理されたが、
県の見解は？
市場を見据えた付加価値のある商

品開発に向けて産学官連携の今後の

取り組みは？

ビワの葉発酵茶ワンダーリーフ「美軽茶」

③ 廃プラスチック類等の処理の
現状について

中国をはじめ使用済みプラスチッ
クの輸入禁止措置で国内の廃プラが
増大し、処理に支障が生じていると
聞くが、県内の廃プラ処理の状況
は？
本県のマイクロプラスチックごみ
の発生抑制策や海洋流出ゼロを目指
した対応は？

④ 外国人の就労について

新しく創設された在留資格「特定
技能」について全国や本県の受け入
れ分野と人数は？
外国人労働者でこれまで大きな比
重を占める技能実習生の受け入れ促
進に向け、県の取り組みは？

⑤ 国際戦略による交流人口拡大
について

本県と交流の進むベトナム中部の
クワンナム省やダナン市と長崎から
の航空路直行便が必要と考えるが、
誘致に向けた取り組み状況は？

駐日ベトナムのナム大使が来崎

3 地域振興（街づくり）
① スポーツ振興と地域活性化

日本陸連公認のフルマラソンを誘
致して、諫早市・雲仙市をコースと
して開催を目指す動きに県としてど
う関わるか？
競技ボート場として日本代表チー
ムや日本ボート協会から高い評価を
得ている本明川下流域を公認A級
コースとして整備したらどうか？

第4回諫早・雲仙ウルトラウォーキング

県議会傍聴バスツアー！
今回も約100名の皆様が本会議場
に応援に駆けつけて下さいました。
次回は9月の予定で、議会傍聴、県
庁見学や楽しい昼食などバスツアー
を企画します。

炎のチャレンジャー！
令和元年9月定例会（9月17日）

県政一般質問に登壇‼

中村知事も一緒に記念撮影



② 一級河川本明川水系の河川に
ついて

本明川水系は暖竹等の繁茂や土砂
の堆積が著しく、地元・諫早市民か
ら伐木や掘削などの声が多くあがる
が、大雨など自然災害が多発してい
る近年、被害を最小に抑えるための
河川管理に関する対応、予算確保
は？

③ 九州新幹線西九州ルート開業後の
諫早駅および駅周辺の機能や役割

新幹線開業を契機として諫早駅や
駅周辺の再開発事業が進み、諫早市
の玄関口が大きく変わる中、県は諫
早駅にどのような役割を期待する

か？
今後の地方振興局再編を含めた新
しい県央振興局建設に向けた具体的
な検討状況は？

4 医療・福祉行政について
① マイナンバーカードを利用した

オンライン資格確認について

国においてマイナンバーカードを
健康保険証として利用できる仕組み
づくりが進められており、医療関係
者からはデリケートな診療情報につ
いて慎重な取り扱いを求める声があ
るが、具体的にどのような運用が想
定されるか？

② RIMCASについて

本土病院から離島へ医師をヘリコ
プターで搬送する事業（NIMAS）
を長崎県病院企業団が新たにRIM-
CAS事業として引き継ぐが、円滑
な運航開始、財政面での支援など県
の考えは？

5 消費税増税にともなう
軽減税率やポイント
還元の周知について

キャッシュレス決済機器導入補助
やポイント還元政策、増税による負
担増の緩和策など国の支援策である
が、県民生活の向上のためのそれら
の周知について県の取り組みは？

時代は平成から令和へ‼
令和元年9月
シャルレの「まるごと発酵
茶」が長崎県初の機能性表示
食品と認められ、社長と一緒
に中村知事に報告。

令和元年6月
ラオス国の水泳競技ナショ
ナルチームが長崎市でプレ
キャンプ。長崎ラオス友好協
会の皆さんと激励。

令和元年10月
青年海外協力隊としてシェ
ムリアップで音楽を教える田
中千草さんを母校・諫早高校
に招聘。友人で盲目の天才シ
ンガーソングライター・ステ
ファン君も曲を披露した。

令和元年8月
本県ではカンボジアからの
農業実習生が多いが、カンボ
ジアの小中学校を訪れ、こど
も達に文房具を贈呈した。

令和2年5月
陸上自衛隊第4師団の皆さん、任務終了お疲れ
様でした。
長崎市内のクルーズ船内で起きたクラスター感
染の対応で、県からの3度に渡る災害派遣要請で
約1ヶ月間の活動。
600名を超える乗員全ての検体採取、100名を超
える陽性患者の健康管理、CT診断など自らの危
険を顧みず献身
的な支援活動に、
船の関係者のみ
ならず県民の皆
様もどれだけ救
われた事か。

令和2年7月
諫早市中核工業団地では、半導体大手ソニーの
開発・製造拠点の拡大工事が、2021年の本格稼働
に向け進んでいます。
約1200億円の投資で、約1300人の新規雇用が見
込まれるとの報道もありますが、今後の長崎県産
業の牽引役を大いに期待しています。
CMOSイメージセンサーで世界を席巻しよ
う！！
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会派控え室や大久保事務所でのオンライン会議が増え
ています。
zoomのWeb 会議は、PCでもスマホでも出来ちゃう

んですね。
会議の相手は東京など遠方もありますが、移動なし、

接触なし、飛沫なし、新しい生活様式！

乗員の感染者が149名にまで上ったコスタ・アトラン
チカ号が長崎の港を出てマニラに向かいました。
爆発的な2次感染や医療崩壊を起こさず、この日を迎

えた事は、長崎の知恵と経験として永く蓄積されて行く
でしょう。

コロナ禍で普段の行事・催事が減り、空いた時間で農
耕接触‼
繁忙期の地元農家にボランティアで恩返し。農業体験
でよか勉強させて頂きました。
いい汗かいて昼飯の美味しい事。
情熱と体力のある若人、農業をやろう！

2011年福島第1原発事故後の避難所を慰問に訪れ、救
援物資を届けた。
避難所は密になりやすいので、特に自然災害の多い地
域での避難（避難所）の在り方を早急に構築しなければ
いけないですね。

ウィズコロナのニューノーマル‼
コロナと新しい常態‼

事務所
〒８５４‐００７２ 諫早市永昌町１２‐７
Tel.０９５７‐２５‐４７４４ Fax.０９５７‐２５‐４７４５
詳しくは、大久保ゆきしげオフィシャルサイト（公式HP）をどうぞ！ http://okubo-y.jp
facebookもやってますので、日々の活動はこちらで！

県政報告会で自慢？の
アルトサックスを披露する

諫早市飯盛町のジャガイモ畑で 諫早市森山町のニラハウスにて
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